



Parent Orientation Guide

CAMP CREATE Spring Break 2025

March 24 – March 27



Horario y Estructura

Camp Create Spring Break 2025 se lleva a cabo durante cuatro mañanas de lunes a jueves. El campamento comienza el lunes 24 de marzo y finaliza el jueves 27 de marzo.

Camp Create Spring Break acepta a 25 participantes, de 8 a 12 años.

El campamento comienza puntualmente a las 9:00 a.m. cada mañana y finaliza puntualmente a las 12:00 p.m. cada tarde. Los participantes deben llegar no antes de las 8:50 a.m. y salir del edificio a más tardar a las 12:10 p.m.

Algunas actividades artísticas toman más tiempo que otras, lo que significa que la estructura diaria en el campamento puede variar. A continuación se presenta la estructura básica del Camp Create Spring Break 2025.

Estructura Básica Diaria del Camp Create Spring Break 2025

- 8:50 – 9:00 a.m. Llegada / Registro
- 9:00 – 9:15 a.m. Reunión Matutina en la Galería
- 9:15 – 10:05 a.m. Taller de Arte Uno
- 10:10 – 10:55 a.m. Taller de Arte Dos
- 11:00 – 11:50 a.m. Taller de Arte Tres
- 11:50 – 12:00 p.m. Recogida de Participantes

Registro para Camp Create

El registro está disponible en línea en jasperarts.org/campcreate.

Para obtener ayuda con el registro, comuníquese con JCA al 812-482-3070.

El registro para Camp Create Spring Break 2025 comienza el jueves 30 de enero y cierra al mediodía del martes 18 de marzo.

El arte es para todos. La tarifa de inscripción para Camp Create Spring Break 2025 es de \$40 por niño. Existen patrocinios disponibles para niños que reciben almuerzos escolares gratuitos o a precio reducido. Para obtener más información o si tiene preguntas o inquietudes sobre los patrocinios, comuníquese con la Coordinadora de Educación de JCA, Casey Uebelhor, al 812-482-3070, o por correo electrónico a artseducation@jasperindiana.gov.

Procedimiento de Registro y Salida

Los participantes deben ingresar al Thyen-Clark Cultural Center por la Entrada #11, cerca del muelle de carga, en el lado de las ARTES del edificio. La Entrada #11 está ubicada en la parte trasera del edificio, junto al estacionamiento. Nota: Todas las puertas del Centro Cultural permanecen cerradas con llave hasta las 9:00 a.m., por lo que el Coordinador de Educación o un líder del campamento estarán en la Entrada #11 para recibir a los participantes a partir de las 8:50 a.m. **Los participantes deben registrarse cada mañana entre las 8:50 a.m. y las 9:00 a.m.** No se permite que los participantes lleguen antes de las 8:50 a.m.

Todos los participantes deben ser firmados para salir por un adulto, padre o tutor conocido, designado durante el registro. Los adultos que vayan a recoger a los participantes deben ingresar al Centro Cultural por la Entrada #11 y firmar la salida de los participantes cada tarde entre las 11:55 a.m. y las 12:05 p.m. El Coordinador de Educación o un líder del campamento estarán allí para recibirlos y asistir en la firma de salida de su participante. **Camp Create no entrega a los participantes a servicios de transporte, como Ride Solution o Uber.**

Los padres y participantes pueden salir del Centro Cultural por la Entrada #11 o la Entrada #15. Por favor, respeten a otros asistentes, grupos, actividades y áreas del Thyen-Clark Cultural Center al salir con su participante.

Qué Llevar al Campamento

El arte es desordenado. Los participantes deben usar ropa cómoda y transpirable que puedan ensuciarse. Se recomienda que los participantes dejen en casa su ropa más bonita, costosa y/o favorita.

Zapatos cerrados. Los participantes deben usar zapatos cómodos y cerrados, como tenis. **Camp Create no permite sandalias ni zapatos de dedo abierto.** El Thyen-Clark Cultural Center es un edificio grande, y los participantes se moverán por él a diario. Aunque Camp Create es principalmente un campamento en interiores, los participantes también pueden pasar tiempo al aire libre trabajando en cuadernos de dibujo, recolectando materiales y/o jugando juegos de arte.

Qué Traer al Campamento

- Una botella de agua reutilizable con tapa segura. El Thyen-Clark Cultural Center está equipado con fuentes de agua para rellenar.
- Los participantes deben llegar al campamento habiendo desayunado bien y listos para crear. Camp Create no proporciona desayuno, refrigerios diarios ni almuerzo a los participantes. Habrá un número limitado de refrigerios de emergencia, como barras de granola y frutas.
- Camp Create no administra medicamentos a los participantes, y estos no deben traer medicamentos al campamento. Los medicamentos que se tomen durante la mañana deberán ser administrados por el cuidador del participante. Por favor, hable con el Coordinador de Educación para obtener detalles sobre posibles adaptaciones.
- Los participantes no deben traer objetos personales, como juguetes o juegos. Los objetos personales deben dejarse en casa.

Lo que su Hijo Recibirá en el Campamento

- Camp Create Spring Break 2025 proporciona todos los materiales de arte. Los participantes llevarán a casa sus obras terminadas el jueves. Las obras terminadas pueden incluir trabajos frágiles en 3D, como cerámica. Por favor, venga preparado el jueves para ayudar a su participante a transportar sus obras de arte.

Lo que su Hijo Aprenderá en el Campamento

Cultura del museo y modales en la galería. Camp Create incorpora las exposiciones de la galería de JCA al aprendizaje de los participantes. Los participantes pasarán tiempo en las galerías explorando, observando, discutiendo y documentando obras de arte profesionales. Camp Create fomenta el uso de pasos suaves, voces suaves y manos calmadas en los espacios de la galería.

Artistas famosos, obras de arte y movimientos. Camp Create Spring Break 2025 destaca al pintor francés impresionista Claude Monet, así como tres áreas principales de aprendizaje artístico: Impresionismo, Cómo la Luz Afecta al Color, y Luz y Sombra.

Cómo trabajar con diversos medios, herramientas y entornos de estudio. Los participantes experimentarán y crearán con una variedad de medios y herramientas asociadas, que pueden incluir materiales tradicionales y no tradicionales de pintura, cerámica y arcilla, y medios secos como el pastel suave. Los participantes trabajarán en una variedad de entornos, que pueden incluir un estudio de cerámica, salas de taller, un estudio de pintura tradicional y un teatro de caja negra.

Todos los talleres y actividades están dirigidos por artistas profesionales, maestros de arte, el Coordinador de Educación y el personal de JCA.

Lo que su Hijo Creará y Cómo Llevarse a Casa el Arte de los Participantes

¡Los participantes crearán mucho arte en el campamento! El jueves, los participantes llevarán a casa sus obras terminadas, que pueden incluir pinturas, esculturas y cerámica. Por favor, venga preparado el jueves para ayudar a su participante a transportar sus obras de arte.

Información General sobre Jasper Arts y el Thyen-Clark Cultural Center

Jasper Arts es un Departamento de la Ciudad de Jasper y se encuentra en el Thyen-Clark Cultural Center, 100 3rd Avenue, Suite A, Jasper, Indiana. ¡Recientemente nos hemos renovado para celebrar nuestro 50º aniversario en 2025!

Horarios de la Galería: de lunes a viernes, de 9:00 a.m. a 5:00 p.m., sábados de 10:00 a.m. a 2:00 p.m., y domingos de 12:00 p.m. a 3:00 p.m.

Los patrocinadores de la Galería 2025 incluyen Matrix Integration, Kunkel Insurance Agency, Inc., Jasper Lumber Co., Inc., Kimball Electronics, Bargain Barn y Universal Design Associates, Inc.

JCA también cuenta con el apoyo del National Endowment for the Arts, The Arts Council of Southwestern Indiana, la Indiana Arts Commission y Friends of the Arts.

Visite jasperart.org, llame al 812-482-3070, o siga 'artinjasper' en Facebook e Instagram.

Para más información o para hablar con el Coordinador de Educación de JCA, Casey Uebelhor, llame al 812-482-3070 o envíe un correo electrónico a artseducation@jasperindiana.gov.